

齊藤鉄夫 国土交通大臣に陳情しました ⑰



齊藤 鉄夫 国土交通大臣

2022年4月13日 16:00～
国交省大臣室にて

この度、萩村昌代前会長と伊藤淳子新会長は、JFGさんと共に、齊藤鉄夫 国土交通大臣と国交省大臣室で面会し、全国通訳案内士への支援の要望書をお渡ししました。

大臣は、全国通訳案内士の重要性と苦境について国会でも話題にあがり重々承知しているとし、対策として水際措置を緩和していく一方、要望②に掲げた事業復活支援金の延長等について検討していく旨、前向きなお考えを頂きました。



今回の面談は、中山展宏国交副大臣（2月4日面会）と三ツ林裕巳衆議院議員（1月26日面会、埼玉14区）のご尽力にほかならず、御多忙の中をご同席下さり、全国通訳案内士は専門的な知識と高い語学力を備えた民間のアンバサダーとして重要であり、4月策定の緊急経済対策での給付も考えて頂きたい旨応援のコメントを下さいました。



会場には観光庁さんもいらっしやり、共同通信社、NHK、日経新聞社、毎日新聞社、東京新聞社、交通新聞社、神戸新聞社も取材にいらっしやいました。

写真左から：
JFG 役員様・伊藤会長・JFG 理事長・萩村前会長・齊藤大臣・三ツ林衆議院議員・中山国交副大臣。

NHK 動画

<https://www3.nhk.or.jp/shutoken.../20220413/1000078940.html>

NHK ニュース

<https://www3.nhk.or.jp/shutoken-news/20220413/1000078940.html?fbclid=IwAR203KmeUMvzb1u6aPsb-SNGFQAPyhoCdojqx6rFvgjxcfhrEmsMYotL370>

